

Se proyectó en Carlos Beguerie la película "Los ausentes"

Escrito por Administrador

Martes, 14 de Octubre de 2014 00:00

{besps}cultura14102014|width=215|height=144{/besps}

El pasado sábado 12 de octubre, en Carlos Beguerie, se proyectó la película "Los ausentes", que se grabó en la citada localidad. Se hicieron presentes el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y el concejal René Luscesole, junto a los directores y actores, y más de 200 personas que asistieron a la proyección de la película.

El delegado Fabián Pérez, destacó lo importante para localidad el desarrollo de este tipo de proyectos que ubican a Carlos Beguerie como lugar destacado de locación para el cine nacional.